
*If you travel between the Member States of the European Union, Andorra, Iceland, Liechtenstein, United 
Kingdom (Northern Ireland), Norway, San Marino or Switzerland, you may bring products of animal origin in 

your luggage. Arrivals from the Faroe Islands or from Greenland: not more than 10 kg in your luggage. Arrivals 
from parts of the United Kingdom other than Northern Ireland (England, Wales, Scotland) are subject to 

normal procedures and veterinary controls. 
Further information: Annex III to Commission Delegated Regulation (EU) 2019/2122

Reg 2019/2122

Schleppen Sie keine 
Tierseuchen 

in die Europäische Union ein!

Alle Reisenden sind verpflichtet, 
diese Produkte der amtlichen Kontrolle zu stellen.

Erzeugnisse tierischen Ursprungs können Träger von Tierseuchenerregern sein.

Erzeugnisse tierischen Ursprungs unterliegen bei der Einfuhr in die Europäische 
Union strengen Verfahren und Veterinärkontrollen.*

* Wenn Sie zwischen den Mitgliedstaaten der Europäischen Union, Andorra, Island, Liechtenstein, dem Vereinigten 
Königreich (Nordirland), Norwegen, San Marino oder der Schweiz reisen, dürfen Sie Produkte tierischen Ursprungs in 
Ihrem Gepäck mitbringen. Ankunft aus den Färöern oder Grönland: höchstens 10 kg im Gepäck. Ankunft aus anderen 
Teilen des Vereinigten Königreichs als Nordirland (England, Wales, Schottland): Es gelten die normalen Verfahren und 

Veterinärkontrollen. 
Weitere Informationen: Anhang III der Delegierten Verordnung (EU) 2019/2122 der Kommission 
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Gesundheit und 
Lebensmittelsicherheit

Gesundheit und 
Lebensmittelsicherheit


